

## BAB V KESIMPULAN

### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dikemukakan berupa hasil dari pembahasan data dan informasi yang telah di peroleh di lokasi penelitian, maka dapat disimpulkan hal-hal sebagai berikut:

1. Menjadi seorang lesbian dari hasil penelitian mempunyai beberapa faktor yakni orientasi seksual, lingkungan, pengalaman hidup, dan keluarga. Hal dalam memilih orientasi seksual seseorang adalah hak pribadi masing-masing, bagaimana seseorang membentuk orientasi seksual tentunya diikuti bagaimana cara berperilaku. Orientasi seksual seseorang tidak bisa di nilai oleh orang lain, melainkan dari diri sendiri, tentunya orientasi seksual seseorang bisa dipengaruhi oleh pengalaman hidup seseorang, lingkungan teman sepergaulan, didikan dari keluarga dan pembelajaran seks di pendidikan. Identitas lesbian tidak serta-merta muncul dan diterima begitu saja oleh seorang individu. Identitas tersebut muncul melalui tahap-tahap perkembangan identitas homoseksual. Hal ini terkait dengan proses seseorang menjadi lesbian, semua informan memiliki tahapan-tahapan yang berbeda-beda.
2. Perilaku seksual lesbian dalam menggunakan aplikasi her, dalam hal ini kaum lesbian menggunakan aplikasi her biasanya digunakan untuk mencari teman atau pasangan. Melakukan komunikasi dan bentuk pendekatan seperti biasanya yakni, *chat*, *sendphoto*, dan *videocall*. Awal yang dilakukan adalah melihat foto profil dan melihat biodata yang sesuai dengan kriteria informan

setelah mendapatkan kriteria informan maka akan melakukan chat. Setelah itu informan akan saling tukar foto selain yang ada di foto profil, dengan hal ini menandakan bahwa kedekatan mereka semakin baik yang bertujuan untuk mengenal satu sama lain. Memuaskan hasrat informan biasanya mengirim foto-foto vulgar untuk melampiaskan perilaku seksual pengguna aplikasi her, lepas dari itu mereka juga menggunakan fitur *videocall* untuk melihat jelas wajah satu sama lain, dibalik itu semua juga tujuan untuk *videocall* adalah melakukan *videocallseks*, hal ini sering dilakukan oleh lesbian yang menggunakan aplikasi her dalam melampiaskan hasrat sebelum pada akhirnya memutuskan untuk berjumpa secara langsung. Pada saat mendapatkan pasangan atau teman yang sesuai dengan kriteria informan maka aplikasi her ini akan dihapus dan melanjutkan hubungan komunikasi melalui media sosial lainnya yakni *facebook* dan *whatsapp*. Bentuk perilaku pasangan lesbian berbeda dengan bentuk perilaku pasangan normal biasanya, dikarenakan normal sosial yang berlaku di negara yang ditempati. Dengan hal itu membuat kaum lesbian lebih tertutup terhadap masyarakat, kaum lesbian akan lebih memilih berpacaran di dalam kamar atau kos dan tidak mempublikasi seperti pasangan normal lakukan.

## 5.2 Saran

Berdasarkan dari pengkajian hasil penelitian di lapangan maka penulis bermaksud memberikan saran yang mudah-mudahan bermanfaat bagi lembaga maupun bagi peneliti selanjutnya, yaitu sebagai berikut:

1. Perlunya kita mempelajari tentang seks sejak dini supaya pencegahan terhadap perilaku seks yang menyimpang
2. Perlu diberikannya pendidikan seks untuk menghindari risiko-risiko yang berdampak buruk pada pasangan lesbian
3. Diharapkan orang tua juga mengambil peranan yang penting dalam proses pergaulan anaknya dalam hal ini mereka yang lesbian. Sebab rata-rata dari mereka kurang kasih sayang dan perhatian dari orang tua mereka, sehingga saat mengalami permasalahan, seringkali melakukan hal-hal yang merusak diri sendiri.
4. Bagi penulis selanjutnya diharapkan skripsi ini dapat menjadi pertimbangan dalam bahan referensi yang berhubungan dengan kehidupan lesbian dan dalam pelaksanaan penelitian tentang lesbian penulis harus lebih dulu mengenal dan menjalin hubungan yang baik, karena lesbian tidak mudah memberikan informasi kepada seseorang yang tidak dikenal, karena perlu menjalin hubungan kepercayaan antara lesbian dengan penulis.